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2019～2020年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは 世界をつなぐ 
 

マーク・ダニエル•マローニー 
 

2019～2020年度 

国際ロータリー会長 

 

大島 浩輔 
 

2019～2020年度 

第 2670地区ガバナー 
 

小松島 ロータリークラブ 
 

例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  

TEL：0885-32-0205 

事務所 例会場と同じ 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2019年 8月 9日 

第 3315回 例会記録 

会員総数 28 名 

出席会員 20 名 

本日出席率 71.42 ％ 

前回出席率 78.58 ％ 
 

会 長 報 告  

（木村 幹男） 

クラブ計画書を配布しました。 

台風 9・10号が来ています。10号の進路が西寄りだと影響が大きそうです。 

地区大会の案内が来ています。大勢で参加したいと思います。 

9/13の例会は移動例会で“あいさい”で行います。 

 

幹 事 報 告  

（芝  敏廣） 

・チャリティ阿波おどりの寄付について、クラブより行います。 

・小松島南ロータリーよりクラブ計画書・CDが届いております。 

・ガバナー事務所より、日韓親善会議（9/17）が仙台で開催されるとのこと。 

・地区会員増強セミナー、クラブ研修リーダー育成セミナー 

が開催されます。(8/17) 

 

委員会報告  SS委員会：東條委員長 

・木村会長：お孫さんが昨年に続き阿南警察署のポスター 

に採用される。 

・川端会員：子どもの交通安全でケーブル TVに出演 

・安平会員：自衛隊徳島地方協力本部より、観艦式の参加 

切符をいただいた。 

・正木会員：母校の鳴門高校が甲子園で勝利した。 

 

卓 話 
 

 

松下会員“自転車：ロードレースについて”  

 自転車での事故が2回ありました。神山へ

のサイクリングから帰りに大神子に行ったと

き軽トラが飛び出して来たこと、もう 1回は

道路の端に砂が溜まっている処で、すぐ前

を行く仲間が倒れ、そのまま進んでガード

レールに激突しました。たまに事故？があ

るものの自転車は非常に楽しいものです。 
 

ロードレースで有名なのはツールドフランスです。これらのレースはプロ選手が出場

します。 
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県内にも色んな大会があります。 

一つは“ツール•ド•西阿波”で剣山、落合峠の方

面で行われます。もう一つは“四国の右下ロードラ

イド”です。まぜのおか→美波町→桑野町→相生

→美波阿波サンライン→牟岐町→まぜのおかの

56㎞です。これは私も参加したことがあります。 
 

 愛用の自転車を使ってロードバイクの説明があり

ました。飛行機に載せるときにはエアを抜くとのこ

と。変速機のこと（電動もある）。ホイル（非常に高

価）を替えるとスポーク等の空気抵抗が少なくな

る。靴は底に金具が付いていてペダルと一体になる。ヘルメットを被るが日焼けす

るとヘルメット模様に焼ける。手袋はグリップ部分は厚く、指は自由になっている。

服はピチピチに密着していて空気抵抗が少ない。パンツはモコモコのクッション仕

様でノーパンではいています。 
 

 近場のロードレースは、淡路島ロングライド 150（通称：アワイチ、淡路島一周：

150㎞）、琵琶湖一周ロングライド（通称：ビワイチ、148㎞）、瀬戸内しまなみ海道

（今治から尾道）、小豆島一周（マメイチ）・・・等といろいろあります。 

 仲間内では、高松までお好み焼きを食べに行くとか、伊座利カフェまでお茶しに

とかでも行きます。 

乗鞍岳へ行くことを一つの目標にしていますが、練習での眉山は一回も足を付く

ことなく登頂できます。眉山では足を付かずに 7往復する人もいます。 
 

 最後に、自転車の価格についての質問があり、概ね 30万円とのことでした。 

 なお自転車の重量は概ね 30㎏だそうです。 
 

 韓国の反日感情について、ソウルの日本大使館に車が突入（7/19）したとき、息

子と 2人でソウルに行っていました。行きも帰りも飛行機は満席でした。 

 

ニ コ ニ コ 箱 木村会長、川端会員、安平会員、正木会員 

 

そ の 他 9/13の例会は移動例会です。 

場所：あいさい 

時間：通常例会と同じ（12：30～13：30） 
 

 


